

Bike Magic mengumpulkan 10 sepeda carbon terbaik yang ada saat ini. Walaupun harganya cukup super, sepeda karbon terbaik tampil berbeda dan unik. Specialized Stumpjumper Expert, Cube Reaction GTC SL, Trek Elite Carbon 9.8, Cannondale Flash 3, Focus Raven Pro, Lapierre Pro Race 700, Rose Psycho Path 6 Scott Scale 20, Merida Bikes O.Nine 3000-D, Giant XTC Advanced 3 **Specialized Stumpjumper Expert** Teknologi Fact 8M carbon frame, 90mm RockShox SID yang pendek membuat sepeda yang satu ini memiliki sisi depan rendah dan agresif. Walaupun model sepeda carbon hardtail, harganya dipatok 34 juta saja.

Cube Reaction GTC SL

Merek dari Jerman, menggunakan Monocoque carbon frame dengan keunikan proses Twin Mould dengan fork depan buatan Fox. Harga Cube Reaction GTC SL cukup murah, hanya 27 juta

Trek Elite Carbon 9.8

Salah satu sepeda yang sering dipilih untuk balap dan kejuaraan sepeda kelas Dunia. Trek menawarkan TCT Carbon Frame, Shimano XT dan Bontrager untuk roda, fork buatan Fox. Harga Trek Elite Carbon 9.8 sekitar 33 juta.

Cannondale Flash 3

Datang dengan 1 tiang fork depan dari teknologi Cannondale. Perusahaan sepeda ini baru masuk ke pasar frame carbon beberapa tahun lalu.

Yang membuat unik pada frame Cannondale Flash 3 adalah berat frame hanya 980g saja. Itupun tidak dibatasi berapa bobot si pengunanya, selama berat badan pesepeda masuk kategori normal. Harganya hampir 40 juta

Focus Raven Pro

Satu lagi sepeda dari merek negara Jerman dan bisa di beli via online. Perusahaan ini menawarkan langsung dari website untuk penjualan, alasannya tidak ingin menjual sepedanya menjadi lebih mahal. Model Raven menggunakan teknologi Carbon Fibre dari SSPS. Harga Focus Raven sekitar 35 juta

Lapierre Pro Race 700

Sepeda dari merek Perancis yang memiliki reputasi dari sepeda Zesty dan sepeda Spicy versi full bike.

Berat frame Lapierre Pro hanya 1070g. Harga sepeda lengkap 38 juta.

Rose Psycho Path 6

Yang ini juga buatan Jerman dan baru dipasarkan ke negara Inggris beberapa tahun lalu. Rose adalah model hardtail terakhir yang dimiliki produsen sepeda Rose. Groupset sudah menggunakan Shimano XT lengkap, Fox F100 untuk Fork, dan wheelset dari DT Swiss. Harga sepeda Rose Psycho Path 6 mungkin cukup murah, hanya 28 juta.

Scott Scale 20

Namanya sudah menyandang USP alias sepeda ringan. Rancangan sepeda ini mengikuti versi Scale. Harga Scott Scale 20 hanya 34 juta

Merida Bikes O.Nine 3000-D

Yang ini lebih hebat. Merida Bike O Nine disebut sebagai frame sepeda paling ringan saat ini. Total berat sepeda Merida Bikes O.Nine 3000-D hanya 18 lbs atau sekitar 9 kg. Digunakan oleh team Merida di setiap kejuaraan dunia. Tidak heran harga Merida Bikes O.Nine 3000-D mencapai 40 juta.

Giant XTC Advanced 3

Sepeda Giant XTC Advanced 3 masuk sebagai sepeda cukup murah. Butuh yang ringan dan sedikitnya lebih terjangkau dari merek lain. Harga Giant XTC Advanced 3 sekitar 28 juta-an.

